

REDACCIÓN

El primer año de operaciones de Base como banco ha sido positivo al lograr aumentar en 25 por ciento sus clientes y entrar al otorgamiento de crédito; mientras que para 2013 prevé iniciar el financiamiento de mediano y largo plazo, así como lanzar su plataforma electrónica.

El director general del banco, Lorenzo Barrera Segovia, dijo que a un año de obtenerse la licencia como institución de Banca Múltiple, los clientes en activo suman 12 mil 500, toda vez que muchos que ya operaban con esta entidad cuando era casa de cambio y trasladaron sus transacciones al banco.

Destacó que a los tres meses del cambio, la firma Standard and Poor's mejoró la calificación en un grado al pasarla de mxA- a mxA, además de ampliar sus líneas con bancos correspondientes tanto en monto como con jugadores.

En lo que va de este año obtuvo un mejor rendimiento en un 45 por ciento, "lo que refleja que nos ha ido bien, que nos ha favorecido la licencia bancaria y que los clientes nos ven como una figura bancaria más regulada y mucho más segura".

Detalló que en cuanto a productos se ha logrado ofrecer en el primer año créditos directos, simples, quirografario y líneas de sobre giro, los cuales en sus primeros tres meses de colocación permiten que la cartera total del banco sume 350 millones de pesos.

Adelantó que en tres meses se iniciará con la colocación de créditos de mediano y largo plazo, con apoyo de Nacional Financiera (Nafin), Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext) y Fira, para ofrecer principalmente a la Pequeña y Mediana Empresa (Pymes) préstamos con garantías a tasas atractivas.

También se ofrecerá la cuenta digital, la cual se podrá abrir a través de la plataforma electrónica del



La Institución Financiera logró ofrecer en el primer año créditos directos, simples, quirografario y líneas de sobre giro.

Aumentan 25% clientes de Base

Cuentan con 12 mil 500 usuarios en activo

banco, realizar operaciones en línea para atender a los clientes de manera más completa y tener una mayor cobertura.

Reveló que dentro de los planes para este segundo año se tenderán créditos internacionales para importación y exportación de equipos o refacciones.

Segovia aseguró que el banco está listo para hacer frente a Basilea III

» DETALLES

En 2013, Banco Base abrirá dos nuevas oficinas: una en Toluca y una más en la Ciudad de México

y aclaró que los impactos no serán de forma importante porque la parte de crédito está arrancando a través de líneas con bancos extranjeros para ofrecerlos a los clientes.

En 2013, el banco también abrirá dos nuevas oficinas, una en Toluca y otra en la Ciudad de México, ya que ha resultado ser un mercado importante.

Subrayó que "el balance es positivo en este primer año y también retador" y dijo que se ha logrado seguir con el plan trazado de 30 iniciativas a desarrollar en cinco años, mismo que permite ver en qué momento debe trabajarse, en qué intensidad y plazos.